

TENDENCIA AL CRECIMIENTO, LA PRINCIPAL CAUSA

## Considera RH Ratings elevar la calificación crediticia a México



Félix Boni, analista en jefe de RH Ratings.

[ NOTIMEX ]

■ La calificadora RH Ratings consideró positiva la tendencia del crecimiento de la economía mexicana, debido a las políticas de contención de la inflación en mínimos históricos, el impulso al crédito en el mercado interno, una política monetaria adecuada e implementación inicial de reformas estructurales, por lo que podría mejorar la calidad crediticia de la deuda.

El director de Análisis de la firma, Félix Boni, comentó que el tercer trimestre de la economía

mexicana fue sorprendentemente bueno y obligó a calificadoras y analistas a revisar sus expectativas al alza.

Explicó que fueron varios elementos que se conjugaron para propiciar esa recuperación, entre ellos, el caso del crecimiento en la demanda interna, particularmente en el sector terciario de los servicios, comercio al mayoreo y al menudeo, así como la persistencia de la fortaleza del sector de la manufactura.

Aseguró que el país se encuentra en momentos de inflexión, en

cuanto a algunos rasgos de su macroeconomía que pueden marcar tendencia para el último trimestre del año y el inicio de 2016, pero advirtió riesgos que deben ser vigilados por las autoridades.

Al presentar su estudio Perspectivas para la Economía Mexicana, recordó que tanto RH Ratings como el Banco de México (Banxico) y organismos internacionales han modificado las cifras de crecimiento económico para México y en general para las economías de todo el mundo, debido al entorno internacional parti-

cularmente complicado.

“Nosotros pensamos que la tasa de crecimiento al cierre de este año será de alrededor de 2.5 por ciento, antes del reporte del tercer trimestre que fue bueno, en que estimábamos a la baja en 2.3 por ciento. Suponemos que para 2016 el crecimiento sería de 2.8 por ciento”, puntualizó.

Para Félix Boni, un factor muy alentador fue la evolución en tasas de inflación, mejor de lo esperado, pues por primera vez en años se ubicó por debajo de 3.0 por ciento.